

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer,
lieber Thomas, lieber Walter und lieber Simon!

ich möchte mich von Herzen bei Ihnen allen für Ihren beispiellosen Einsatz und Ihr großes Engagement bedanken, das diesen Erholungsaufenthalt für die ukrainischen Kinder möglich gemacht hat.

Vorarlberg hat sich im Rahmen der Landeshauptleutekonferenz dazu entschlossen, vom 7. bis 21. Juli rund 30 Personen, darunter 25 Kinder, aus der Ukraine aufzunehmen. Dieser Erholungsurlaub wurde in enger Zusammenarbeit zwischen dem Land, Kiwanis, der Caritas und dem Vorarlberger Kinderdorf organisiert. Die Gesamtleitung lag in den fähigen Händen von Thomas Koch, als Vertreter von Kiwanis Division Vorarlberg.

Von Anfang an war klar, dass dieses Projekt breite Unterstützung hatte: Caritas Vorarlberg und das Vorarlberger Kinderdorf sagten sofort ihre Unterstützung zu. Mit dieser starken Rückendeckung konnten die Distrikt-Clubs in Vorarlberg ein umfassendes und abwechslungsreiches Programm auf die Beine stellen, das fast das gesamte Bundesland abdeckt. Das Land hat sichergestellt, dass das Projekt die nötige Plattform erhält und die Institutionen eng zusammenarbeiten. Die Finanzierung übernahm schließlich die Caritas.

Für mich als Landeshauptmann war es eine Freude, die Kinder persönlich kennen zu lernen und sie im Landhaus zu empfangen. Ich hoffe, dass die Kinder viele schöne Erlebnisse hatten und sich gerne an die Zeit in Vorarlberg erinnern.

Die Zusammenarbeit zum Wohl der Kinder ist wirklich bemerkenswert. Dies wurde möglich durch engagierte Menschen mit Herz, die hinter den Kulissen und an vorderster Front mitgewirkt haben. Mein großer Dank gilt den Kiwanis Clubs, die mit ihrem Engagement den Grundstein für dieses Projekt gelegt haben, der Caritas und dem Vorarlberger Kinderdorf. Danke Ihnen allen von Herzen, dass Sie diesen vom Krieg betroffenen Kindern und Jugendlichen unvergessliche Tage in Vorarlberg ermöglicht haben!

PS: Gerne kann diese Nachricht an die vielen Unterstützerinnen und Unterstützer Ihrer Organisation weitergeleitet werden.

Beste Grüße
Markus Wallner

Mag. Markus Wallner
Landeshauptmann

Amt der Vorarlberger Landesregierung
Landhaus, Römerstraße 15, 6901 Bregenz